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Pour le plaisir de tous, des décorations 
ont été installées  par des bénévoles, des 
employés municipaux ainsi que des élus.  
Un air de fête habille église, jardins, 
places, rues et maisons de notre village.
Merci à tous ! 

Avec cette fin d'année et à 
l'aube de la nouvelle, c'est 
le moment de dresser un 
bilan et de dérouler des 
perspectives.
2020 disparaît avec des 
difficultés sanitaires, 
s o c i a l e s e t é c o -
nomiques qui elles 

perdurent. 2020 a vu  8 
décès sur notre commune et 

nous pensons aux familles touchées 
par ces deuils. J'ai une pensée toute particulière  
pour Louisette Baurens qui vient de nous quitter. 
Je mesure et je salue tout son engagement et 
t ou t son dévouemen t au se rv i ce des 
Puycasquiérois. Nous n'oublierons jamais ce que 
nous lui devons. Sur le plan économique, je 
remercie chaleureusement un autre pilier 
incontournable de notre village Jean François 
Lapeyrère  qui pendant des dizaines d'années a 
servi notre population. Nous lui souhaitons le 
meilleur pour 2021. Je pense aux professionnels 
de santé, aux commerçants et artisans,  qui pour 
les uns ont subi des fermetures administratives, 
pour les autres ont dû s'adapter aux contraintes 
dans l'intérêt de tous. L'école aussi s'est adaptée 
aux nouvelles contraintes. Les associations ont 
également souffert cette année, espérons 
qu'elles pourront vite retrouver une activité 
normale. Dans cette période morose les élus 
sont allés plusieurs fois visiter les personnes qui 
se sont inscrites sur les registres « vulnérabilité » 
de la mairie. L'année 2021 débute et nous 
devrons encore vivre avec la crise sanitaire et les 
gestes barrière. Un défibrillateur installé à 
l'extérieur de la maison médicale est fonctionnel. 
Des travaux budgétisés en 2020 vont être 
rapidement réalisés : un programme voirie et le 

changement de l'éclairage de la salle polyvalente en 
lampes led. Ce changement vient alimenter les 
économies de fonctionnement que nous réalisons. 
Nous réfléchissons à la possibilité  de couper de 
23h à 5h des secteurs de notre éclairage public. 
Mais le plus gros projet de 2021 reste le multi-
services. Dès notre installation, nous avons travaillé 
sur l'étude de la CCI qui a déclaré ce projet sérieux 
et réaliste. Nous avons déposé de gros dossiers de 
demande de subventions. L'état, l'Europe, le Région 
et le Département sont sollicités. L'état vient de 
nous inscrire dans le plan de relance et les autres 
structures soutiennent notre projet avant de fixer le 
montant des aides financières. Nous visons un 
démarrage des travaux en mai. Nous sommes aussi 
en relation avec les Douanes pour acquérir le débit 
de tabac  et de le déplacer une première fois au 
Magasin du pain puis une deuxième fois au multi-
services. Il faut du temps pour les enquêtes 
règlementaires et la signature chez le notaire.
Cette année nous ne pourrons pas organiser la 
cérémonie des vœux où nous avions prévu d'inviter 
les nouveaux Puycasquiérois. Je le regrette et c'est 
donc par le biais de ce bulletin que je vous souhaite 
une excellente année 2021 pour vous et pour vos 
familles. Très cordialement. 
Louis Turchi

MOT DU MAIREMOT DU MAIRE

C'est avec un grand plaisir que nous 
venons adresser nos félicitations à 
Nicole Gachet pour l’obtention du 
Prix du Coup de Cœur du Jury du 
Concours de Poésie 2020, organisé 
par Générations Mouvement ainsi 
qu’à l’Atelier de Langue Gasconne 
de la Petite Porte pour le 1er Prix de 
Production Littéraire du concours 
organisé par le Conseil Dépar-
temental du Gers. Osca (Bravo)



Il y a toujours eu des commerçants pour exercer leur 
mét ier afin de répondre à la demande des 
consommateurs. Malgré plusieurs actions de la mairie, 
aujourd’hui, nous déplorons la fermeture de deux 
commerces : la boucherie et l’épicerie.
Mr LAPEYRERE Jean Francois, spécialiste de la 
viande, notre boucher-charcutier intervenait dans 
l'approvisionnement et la vente au détail. Son activité 
sur Puycasquier est terminée. Nous regrettons cette 
situation et nous le remercions pour avoir mis ses 
compétences techniques, le goût du contact et le sens 
de l’accueil au service de notre village.
Mme BAURENS Louisette, décédée en décembre, a 
servi Puycasquier par ses nombreuses activités au sein 
de sa boutique. La disparition de ce commerce (épicerie, 
tabac et distribution de journaux) constitue un fort 
préjudice pour les habitants de la commune. 
Connaissant l'utilité et l'importance d'un commerce de 
proximité pour le village, la commune travaille à la 
création d’un nouveau commerce dans un tout autre lieu 
qui, nous l’espérons sortira de terre en 2021. Elle n'est 
toutefois pas maître du temps, mais fera le maximum 
pour que ces services de proximité retrouvent toute sa 
place au cœur du village. En attendant la vente des 
journaux et du tabac (selon la réglementation en 
vigueur) sera transféréé à la maison du pain et un 
boucher viendra avec son camion pour nous proposer 
ses produits les vendredi de 9h à midi. Nous vous 
rappelons que tous les dimanches soir vous pouvez 
acheter des Pizzas sur un emplacement réservé près de 
la Mairie.

L’année 2020 aura 
été marquée par 
l ' é p i d é m i e d u 
coronavirus. Vivre 
dans un contexte 
d'épidémie comme 
c e l l e d e l a 
Covid-19 peut avoir 
des répercussions 
p s y c h o l o g i q u e s 
préoccupantes. Il 
faut continuer à 
v i v r e , t o u t e n 
p r e n a n t l e s 
p r é c a u t i o n s 
nécessaires pour 
é v i t e r l a c o n -
tamination. Même 
s i l e sen t imen t 
d’abandon peut être 
ressenti, nous nous 
efforçons à être le 
p l u s s o u v e n t à 
votre écoute. Il en 
ressort un besoin 
de proximité de nos 
services publics et 
une meilleure prise 
e n c o m p t e d e s 
s p é c i fi c i t é s d e 
c h a c u n d ’ e n t r e 
vous. Malgré notre 
a p p a r t e n a n c e 
a u  G r a n d A u c h 
C œ u r d e G a s -
c o g n e   e t l e s 
b a i s s e s d e d o -
tations, la situation 
financière de notre 
village est correcte 
et notre potentiel 
d ’ invest issement 
est préservé. Notre 
réserve foncière 
n o u s p e r m e t 
d ’ e n v i s a g e r u n 
d é v e l o p p e m e n t 
r a i s o n n é . N o s 
p is tes d ’ac t ions 
sont nombreuses et 
r e n f o r c é e s p a r 
l ’engagement de 
chacun dans le seul 
but d’œuvrer avec 

L’aide per-
sonnalisée 
dédiée aux 
personnes 
âgées est 
p r i s e e n 

compte lors du dépôt 
d’une feuille remplie 
c o n c e r n a n t l e s 
vigilances. 
Rappelons que les 
informations tant sur le 
plan sanitaire, météo, 
règlementations en 
vigueur, alertes… sont 
d i f f u s é e s s o u s 
l’autorité du Préfet 
représentant l ’État 
dans not re dépar-
tement du Gers.
D e c e f a i t , n o u s 
désirons vous les faire 
s u i v r e p e r s o n n e l -
l e m e n t . S i v o u s 
aspirez à être informé, 
veuillez vous rendre en 
mairie afin de remplir 
le formulaire. 
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L’OPAH

dispositif médical automatique externe (DAE) est installé 
à l’extérieur, à gauche de la porte d’entrée de la maison 
médicale. Il contribuera donc à la réanimation de 
v i c t imes d ’a r rê t ca rd iaque e t à augmen te r 
significativement les chances de survie.

DÉFIBRILLATEUR

LA VIE DE NOTRE VILLAGE
L’Opération Programmée d’Amélioration de l’Habitat met l’accent sur l’amélioration énergétique, sur 
l’aide des propriétaires à réaliser des travaux de rénovation et d’amélioration des logements dans le 
domaine du confort thermique, mais aussi sur le maintien à domicile des personnes en perte 
d’autonomie et sur la contribution à la résorption de l’habitat vacant, dégradé et insalubre.
Grâce à des aides financières, des subventions sont à votre disposition en faveur des logements 
économes en énergie après travaux (isolation, chauffage, énergies renouvelables…). Également une 
assistance administrative et technique gratuite de la Maison du Logement vous est proposée. Une 
première rencontre a eu lieu le 4 décembre respectant les gestes barrières du Gouvernement. Si vous 
êtes intéressé, merci de nous contacter pour mettre en place une éventuelle rencontre d’information. 
Deux dates nous sont suggérées : vendredi 15 ou 22 janvier à 14h30. 

TOUJOURS DES TRAVAUX
Merci pour tout votre travail, 

Christian et Thierry 

Un défibrillateur est installé à la 
maison médicale.
Lors d'un arrêt cardio-pulmonaire les 
premiers gestes à apporter à la victime 
sont décisifs. Afin de traiter rapidement 
et efficacement ce type d'urgence, ce 

un grand sens du bien 
commun. Beaucoup de 
dé te rm ina t i on des 
membres du Conseil et 
du personnel com-
munal, sans qui rien 
n’est possible dans 
une collectivité, ont 
déjà mis en œuvre des 
décisions municipales 
importantes. Notre 
souhait est que nous 
pu iss ions  «  Vivre 
e n s e m b l e p o u r 
Puycasquier » ! Pour 
cela, n’hésitez pas à 
vous exprimer sur les 
différents domaines du 
q u o t i d i e n . M e r c i 
d’utiliser notre boîte à 
idées ou notre adresse 
mail : communication-
mairie@puycasquier.fr                     

« La vie du village, c’est le 
commerce ». Ici, nous avons 
de la chance car il y a 
presque tout : 
Regardez la page de nos 
p r o f e s s i o n n e l s s u r 
puycasquier.fr ! 

L’ACCUEIL DE LOISIRS
PENDANT 

LES VACANCES À 
L’ÉCOLE 

Après un entretien avec le président de l’Agglo, notre 
Maire, Louis Turchi a pu sauver, pour le moment, 
l’accueil des enfants sur le temps extra-scolaire. 
Quel soulagement de pouvoir continuer le CLSH 
(Centre de Loisirs Sans Hébergement) pour garantir la 
sécurité morale, physique et affective de nos enfants à 
travers des activités ludiques, en leur permettant de 
vivre et découvrir des situations enrichissantes autour 
de la solidarité, le respect, l’autonomie et l’éveil. 
Mais bien des points sont encore à définir ainsi que de 
nombreuses réponses à nos questions dans ce 
contexte de restrictions budgétaires. La Mairie se bat 
pour maintenir ces activités périscolaires, si 
nécessaires à nos enfants.

Des aménagements sont apportés sur le réseau des 
transports urbains de l’Agglomération du Grand Auch. 
Un grand débat a lieu actuellement pour le 
renouvellement des contrats des transports en 
commun. 
Nous avons œuvré pour que Puycasquier entre dans le 
plan des transports sur Auch. Il semble que nous ayons 
été entendus : Puycasquier apparaît sur les cartes 
mais attendons l’accessibilité au réseau des bus ! 
Le transport à la demande pourrait y être introduit. 
Patientons pour les décisions à venir…

Après un état des lieux partagé avec 
Louis Turchi chaque semaine, une feuille 
de route est élaborée !
De nombreux travaux ont été effectués.
Par exemple, la salle de réunion dans la 
salle polyvalente et la salle des mariages 
de la Mairie au premier étage ont été 
repeintes. Il faudra réaliser un escalier en 
bois pour sa sortie de secours. Une 
rampe au boulodrome a été installée, les 
WC Publics embellis, plusieurs travaux à 
l’école et en Mairie ont été conçus…
L'éclairage led de la salle polyvalente 
sera installé la semaine du 4 janvier.
En ce qui concerne les espaces verts  
gérés par la commune :
Entretien des massifs, gazons, élagage, 
tail le, traitements phytosanitaires, 
ramassage de feuilles, voirie (plus 20 
kms), trottoirs, rues, fossés, terre-pleins, 
cimetière, terrains de sports, station 
d’épuration, la lagune…
nous veillons particulièrement à ce que 
chaque intervention soit réalisée au sein 
de notre village et de nos chemins dans 
le respect des règles de sécurité.

T R A V A U X

http://puycasquier.fr
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BIBLIOTHÈQUE MUNICIPALE 
 Bilan et Perspectives

L’année 2020 se termine enfin ! Votre 
bibliothèque a dû s’adapter aux divers problèmes 
liés à la pandémie. Malgré tout le bilan reste 
positif. Plus de 1000 prêts ont été effectués 
depuis janvier, et aujourd’hui, tout en respectant 
les mesures barrières, les adultes et les enfants 
accompagnés viennent emprunter des ouvrages. 
Pas de nocturne, pas de rentrée littéraire, pas de 
Marathon-Lecture. L’espoir en cette nouvelle 
année sera que toutes ces animations aient lieu 
et plus encore. Bonne année de lecture en 2021 ! 

N o t r e c o m m u n e s ’ e s t 
agrandie de 10 ha de terre. 
La Forêt du Saraillé plantée 
par Mr Pierre Gachet a été 
cédée gracieusement à 

notre village par son épouse Nicole au premier 
trimestre 2020. Un grand merci pour cet 
extraordinaire cadeau. Cette terre plantée de 
pins, de chênes et d’érables, poumon 
écologique vient enrichir notre patrimoine.

Conformément à l’ambition du Gouvernement de 
mettre en œuvre les mesures de France 
Relance dès le début 2021, la construction du 
Multi-Service de notre commune bénificiera 
d’une prime exceptionnelle pour la construction 
de notre projet.
Les demandes de subventions ont été envoyées 
aux différents organismes de l’Etat, de la 
Région, du Département, et à l’Europe qui 
gèrent ces demandes. Les retours nous sont 
pour l’instant très favorables.
Par ailleurs, nos sénateurs Mr. Montaugé et  
Mr. Duffourg appuieront également notre projet.

Nous attendons avec grande impatience toutes 
leurs réponses pour commencer les appels 
d’offres pour la réalisation des travaux.

LE MULTI-SERVICES

Le SDEG o rgan ise l e 
service public de distribution 
de l ’ é l ec t r i c i t é su r l e 
te r r i to i re du Gers . Le 
Syndicat, propriétaire du 
réseau de d is t r ibu t ion 
publique d’électricité, a 
confié la gestion de ce 

service public à un concessionnaire : Enedis 
(anciennement ERDF) pour la distribution. 
Enedis et le SDEG investissent ensemble pour 
le développement et la sécurisation du réseau 
public d’électricité.   Les opérations de 
renforcement du réseau de distribution 
publique d’électricité consistent à augmenter la 
capacité des réseaux électriques existants afin 
d’améliorer la qualité de l’alimentation en 
électricité des abonnés. 
Nous avons demamandé au SDEG de prendre 
en compte notre volonté d’économie sur notre 
éclairage public. 
Nous attendons des devis pour favoriser une 
consommation moindre en puissance, ou en 
programmation d’éclairage. Ce renouvellement 
sera au bénéfice de notre collectivité. 

LE SDEG

LA PROPRETÉ DANS 
NOTRE VILLAGE !

Le Bus Tests du Gers COVID 19 sera devant la 
Mairie le 7 Janvier 2021. 
Avec l’aide du Conseil Départemental et l’appui 
de Laure Saint Martin, cette campagne de 
dépistage se déroulera de 14h à 15h30. Muni de 
votre Carte Vitale, vous pourrez être testé 
gratuitement et sans ordonnance.

BUS TESTS COVID 19

LA FORÊT DU SARAILLÉ


